
 

 
 
 
 
 授業参観の時に見ていただいた６年生とのデキルヨをその後も継続して行っています。交流の中
で教えてもらったことを生かして、自力でできる部分が増えたり、自分たちの６年生としての姿へ
のイメージが高まったりしている様子が見られました。 
 この経験を４月からは５年生として、３年生を教える立場になることに生かしてほしいです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 児童会総会で委員会の仕事を６年生から引き継ぎました。今年度の委員長からは、各委員会の成
果と課題について話がありました。４年生の子どもたちは、どういう思いで話を聞いているのかと
気になりましたが、委員長の話を真剣に聞き、直後に聞いたこれから自分が尽力できそうなことに
ついては、各自がよく考え、積極的に思いを発言することができました。 
 吉西のよさの１つに引き継がれてきた伝統というものがあります。この日に思ったことを忘れず
に、先輩の思いをただ引き継ぐのではなく、自分なりの考えも加え、よりよい学校づくりを目指し
てほしいと願っています。 


